

1. ¿Quién fundó Alejandría? Alejandro Magno

2. ¿Dónde estaba Alejandría? norte de Egipto, en la orilla oeste del Nilo y en la orilla del Mar Mediterráneo y se extiende al sur del puerto oriental.

3. ¿Qué elemento arquitectónico emblemático tenía Alejandría? El edificio se terminó durante el reinado de su hijo, Ptolomeo II Filadelfo, y tardó doce años en completarse con un costo total de 800 talentos de plata. La luz la producía un horno en la parte superior, y se decía que la torre había sido construida en su mayor parte con bloques sólidos de piedra caliza y granito .

4. ¿En qué tres aspectos se basó la economía griega? La actividad económica esencial en tanto en Grecia como en Roma era la agricultura, la unidad de producción era el hogar, y la fuerza de trabajo son los plebeyos y fundamentalmente los esclavos. La economía de Grecia estuvo muy influida por su situación geográfica, Pan en plena cuenca de mar Mediterráneo. El clima mediterráneo no es propicio para desarrollar una rica agricultura al estilo de la de Mesopotamia o Egipto.

A esta dificultad se añadió la peculiaridad del terreno, muy montañoso. Grecia contaba con escasas tierras fértiles para el cultivo, que estuvo basado fundamentalmente en los cereales Rama de olivo (trigo y cebada), la vid (para la elaboración de vino) y el olivo. Éstos se complementaron con productos hortofrutícolas.

La ganadería suplementaba las actividades agrícolas. Se criaban fundamentalmente cabras, ovejas y cerdos. También bueyes y caballos.

Especial relevancia alcanzó la artesanía. Los griegos fueron especialistas en la fabricación de determinados artículos, como los de metal (armas, armaduras). Pero sobre todos destacó uno: la cerámica. Ésta se exportaba en grandes cantidades por todo el Mediterráneo y el Próximo Oriente, siendo muy apreciada por los diversos pueblos de la Antigüedad.

Moneda ateniense

Olivo

El comercio constituyó sin duda la actividad económica más relevante. Una importante flota mercante surcaba el Mediterráneo. Los intercambios se realizaban en moneda, fundamentalmente de plata, extraída de minas. Los yacimientos mineros más importantes fueron los de Laurión, pertenecientes a Atenas.

5. ¿Quién escribió la Iliada? Homero

6. ¿Qué nombre recibían los emigrantes en Atenas? Pericos.

7. ¿Cómo se llamaba el lugar del hogar destinado a la mujer? libres en Grecia carecían de derechos políticos. Estaban

sometidas al varón, ya fuese éste el padre o el marido, y sus movimientos estaban muy retringidos. Las que pertenecían a las familias acomodadas salían en escasas ocasiones de su hogar, y dentro de éste tenían asignado su espacio particular: el "gineceo". Muchas actividades reservadas a los varones (como la asistencia a los juegos) eran prohibidas a la mujer.

8. ¿Dónde vivían los dioses griegos? Ciudad Olimpo

9. ¿Quién venció a quien en las guerras Médicas?

En Medicina hicieron notables aportaciones a la fisiología y la anatomía, diferenciando las causas y los síntomas de las enfermedades. Brilló especialmente la figura de Hipócrates (s. V a. C.), considerado por muchos el padre de la Medicina, autor de un juramento (el hipocrático) que establecía las normas por las que debían regirse los médicos en el desempeño de su labor.

En el S. V. a.c. Pericles la reconstruyó después de las Guerras Médicas.

10. ¿Qué había en la parte más alta de la ciudad?

Era la parte más alta de las antiguas ciudades griegas. Aquí es donde se hallaban los templos dedicados a las principales divinidades. Es la colina sagrada que se alza sobre la ciudad de Atenas.

11. ¿Qué significa la Hélade?

La Hélade (tierra de los helenos o de los griegos) no constituyó una entidad política unificada.

